

## Recensión a la obra de VILSON FERRETO, titulada “**CONTRATOS AGRARIOS-ASPECTOS POLÉMICOS**”

A través de la obra de Ferretto podemos obtener una visión general de los aspectos más trascendentales en materia de contratación agraria, y que son dignos de especial atención por su relevancia teórico-práctica, no sólo en el mundo del derecho, sino también desde la perspectiva del desarrollo de las economías nacionales.

El autor no sólo analiza de manera detallada la legislación agraria vigente en esta materia, sino que, a su vez, estudia de forma minuciosa la doctrina y la jurisprudencia, aportando su visión más crítica sobre los diferentes temas que se abordan. El autor no duda en examinar todos y cada uno de los aspectos más controvertidos.

En el capítulo primero de esta obra, Ferretto analiza, en un sentido general, el contrato agrario, aportando una definición de éste, señalando sus presupuestos, aportando una clasificación de los mismos o señalando sus formas de extinción. En capítulos posteriores, Ferretto examina aspectos más concretos del contrato agrario, centrándose en sus aspectos más polémicos y las implicaciones de éstos entre las partes contratantes. Es el caso de temas como la duración de estos contratos, la forma de fijación del precio o el derecho de retención.

*Laura Zumaquero Gil*